

9-VI  
72



Barcelona, 4 Febrero, 1959.

Sr. Don Guillermo Fernández-Shaw.  
MADRID.

Mi querido Guillermo: Ante todo no me perdono no haberte visto en Madrid a mi paso para Málaga, pero me perdonas tu, (¿...?)

Hoy me siento pediguño y quiero exponerte mi deseo para que tu con tu acostumbrada sencillez y bondad me digas si o no.

Si pido un coche Renault, ¿crees me lo concederian? En caso favorable te agradecería me indicases a donde y como debo dirigirme. Recordando hace tiempo una indicación tuya vengo a recordar la frase de "La Verbena" "ahora es cuando vienen bien esas copas."

Si tan solo fuese para ti un pelo de molestia o compromiso, no des por recibida ésta carta.

¿Estais bien todos? Yo sigo estirando gargantas. Recibe un fuerte abrazo de ~~Tu~~ siempre buen amigo y admirador

Marcos